

Défi n°1

Fiche action n°7

La boutique sans argent

Défi n°1 - Fiche action n°7

Pourquoi c'est important ?

Les boutiques vacantes dans les centres bourgs de Guichen Pont-Réan ça fait tristoune. Remettre des commerces de bouche dans ces locaux ce n'est pas toujours facile pour des raisons de mise aux normes. Pour diversifier l'offre commerciale, on imagine une boutique sans argent, une manière de vider les greniers et les garages et de fabriquer du lien social !

Qu'est ce que cela signifie concrètement ?

- Tester le concept sur une boutique vide du centre ville
- Faire un appel à dons auprès des habitants
- Commercer sans argent !

Défi n°1 - Fiche action n°7

Des initiatives inspirantes d'ici et d'ailleurs !

Aux bonnes affaires

Deux fois par an, l'association Aux bonnes affaires à Guichen Pont-Réan fait un appel aux dons et organise dans la halle une vente. Les bénéfices sont reversés à une association caritative.



Le magasin pour rien

A Mulhouse, depuis 10 ans, le magasin pour rien redistribue de la vaisselle, des vêtements, des bibelots déposés par des habitants. Un réseau de bénévoles s'occupe des permanences et a même ouvert un atelier de réparation pour retaper ce qui arrive cabossé.

